



Los niños se entretuvieron con la arena emulando estar en la playa



“Vacaciones” de Fundación Integra

80 niños aprenden jugando en jardín Vientos del Sur

● Este programa ofrece una modalidad con énfasis en el bienestar integral y un ambiente enriquecido con múltiples oportunidades para disfrutar.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Un total de 80 niños, entre los niveles de sala cuna y nivel medio mayor, participan del programa “Vacaciones en mi jardín” de Fundación Integra en el Jardín Infantil Vientos del Sur.

Durante esta semana, la primera de seis, los menores desarrollaron diferentes actividades donde aprenden jugando. Por ejemplo

ayer, gracias a la motivación de educadoras y técnicos, emularon estar en la playa; los más osados fueron con sus trajes de baño para jugar con la arena y el agua, además de realizar figuras con moldes plásticos.

Carolina López, directora del programa, dijo que el juego busca que los niños se expresen jugando y descubran diferentes elementos naturales.

En tanto, Alan Carrasco, director regio-

nal de Fundación Integra, comentó que los usuarios que proceden de otros jardines infantiles son trasladados con movilización propia.

Dicho programa fue retomado tras la pandemia. En la actualidad, hay dos niveles de sala cuna con un total de 24 menores y otros 56 niños, que están en los niveles de educación parvularia de las ocho unidades educativas de la institución presente en Punta Arenas.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó esta iniciativa, sosteniendo que “en particular este programa es muy importante porque tiene un componente educativo y lúdico, que incorpora toda la experiencia de Fundación Integra, lo que significa también un apoyo para las familias de nuestra ciudad”.

Las actividades de este programa finalizarán el viernes 21 de febrero.